

Primer Ministro de Papúa Nueva Guinea concluyó visita a Cuba



La Habana, 23 nov (RHC) El Primer Ministro de Papúa Nueva Guinea, Peter Charles Paire O'Neill, concluyó este 23 de noviembre su visita oficial a Cuba, en la cual se ratificó las exitosas relaciones entre ambos países.

La viceministra cubana de Relaciones Exteriores, Ana Teresita González Fraga acudió al aeropuerto internacional José Martí, de La Habana, a despedir al Jefe de Estado papuano.

Durante su estancia en la mayor isla de Las Antillas, Paire O'Neill sostuvo conversaciones oficiales con el General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, en las que trataron temas del acontecer internacional, entre ellos el cambio climático.

También dialogaron sobre las potencialidades existentes para el desarrollo de la cooperación, particularmente en materia de salud y deportes.

El Primer Ministro de Papúa Nueva Guinea también rindió tributo a José Martí, el Héroe Nacional de Cuba, en el Memorial que lleva su nombre, en la Plaza de la Revolución, y realizó otras actividades.

Previo a su visita a la nación cubana, Paire O'Neill participó en la XXIV Cumbre de Líderes del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), celebrada en Lima, Perú, cita de la cual su país será anfitrión en 2018.

(Con información de la ACN)



Radio Habana Cuba